
 
 

Carissimi Soci, 
come ogni anno mi unisco al Presidente, al Segretario e all’intero Consiglio Direttivo per 
inviare a tutti Voi i miei più sentiti auguri di buone festività. 
Le frasi non retoriche da accostare a questa piacevole e consolidata abitudine, legata 
all’arrivo del Natale e del Nuovo Anno, sono sinceramente difficili da trovare in questo 
momento di difficoltà per l’intera Categoria. 
Mi auguro ed auguro a tutti che nella negatività la nostra Categoria trovi, come è sempre 
successo in passato, i giusti stimoli per progredire e per confrontarsi con la professione, la 
formazione e l’intero mondo del lavoro, facendo della “QUALITÁ” il proprio motto ed il 
proprio impegno. 
 

Buone feste ancora           
                    Mauro Lenzini 

 
 

Natale è vicino e il 2010 ormai volge al termine: è un momento in cui tutti noi siamo portati 
a fare un bilancio dell’anno trascorso, a formulare buoni propositi per l’anno che arriverà, a 
riprometterci che il 2011 sarà diverso (migliore) e che avremo più tempo per noi e per gli 
altri, e a pensare ad un Natale Felice da trascorrere in famiglia e con le persone a noi più 
care.  
Il Natale più bello è in famiglia, circondati da persone che ci vogliono bene. Il Natale più 
caldo è con gli amici, passato a festeggiare e scambiarci auguri. Il Natale più vero è 
quando non pensiamo solo a noi stessi, ma anche alle persone meno fortunate. Il Natale 
più fortunato è quando tutti i nostri sogni si avverano. Il Natale più lieto è quando la sua 
magia si diffonde nei nostri cuori per tutto l’anno.  
A tutti voi un augurio sincero per un Natale di luce ed uno spumeggiante anno nuovo, 
capace di realizzare tutti i vostri desideri.  

Giorgio Cauzzi 
 
 

Anche quest’anno volge al termine… per tanti un anno difficile: l’economia stenta a 
decollare e bisogna impegnarsi al massimo e tenere duro per tirare avanti… 

Ci auguriamo sempre che l’anno successivo sia migliore di quello precedente, ma 
purtroppo sappiamo che  non sempre è così….. 

È necessario che qualcosa cambi, anzi tutti dobbiamo cambiare, essere meno egoisti, 
pensare meno a noi stessi e maggiormente a coloro che hanno meno di noi… 

In questo periodo festivo le frasi retoriche e preconfezionate si sprecano: tutti diventiamo 
più buoni e disponibili, ma per quanto??? Giusto il tempo di rituffarci nel mare dei problemi 
quotidiani e ci dimentichiamo di tutto, tornando a pensare solo a noi…. 

Se vogliamo che il futuro sia davvero migliore dobbiamo innanzitutto cambiare noi stessi… 

Personalmente sono fiducioso e credo nel buonsenso dell’Uomo: facciamo in modo che il 
Natale sia tale per tutti e che il nuovo anno e quelli seguenti siano davvero sempre più 
prosperosi… 

Tutto questo dipende da noi, da TUTTI NOI….. e comunque BUON NATALE E BUON 
ANNO  A TUTTI…. 

Antonio Napoleone 

 
 



 
 

Ecco il "mio" pensiero tratto da "Il Profeta" di K.Gibran. 
 
E un uomo disse : Parlaci della Conoscenza. 
......." Non dite : ho trovato la verità, ma piuttosto, ho trovato una verità. 
 

E un maestro disse : Parlaci dell'Insegnamento, e lui disse: 
Nessuno può insegnarvi nulla se non ciò che già sonnecchia nell'albeggiare della vostra 
coscienza 
 
Saluti e Auguri a tutti 
 

Dalmazio Zagni 
 
 
 

Auguro a tutti 
che una scintilla dello Spirito del Natale 
continui a brillare nei cuori 
anche dopo le luci, i brindisi, i regali. 
Che quella piccola luce sia la guida 
ogni giorno, ogni ora, ogni momento. 
 
Un Sereno Natale e Buone Feste 
 

Barbara Marcomini 
 
 
 
Un pensiero molto breve: 
 
Fai sì che questo Natale sia più bello del precedente e più brutto del prossimo.  
Buon Natale! 
 

Franco Orecchia 
 
 
 
 
E’ con grande piacere che, condividendoli in pieno, mi associo ai pensieri espressi dai miei 
amici Consiglieri della SSGM per augurare a tutti, soci, collaboratori, amici e colleghi il 
miglior Natale possibile e le migliori prospettive per il futuro anno.  
Tanti auguri vadano anche a tutte le persone che soffrono, a quelli che hanno perso il 
lavoro, a quelli che non riescono più a far tornare i conti di casa, nella convinta speranza 
che la  solidarietà possa aiutare a superare i momenti più difficili.   
 

Enzo Cortesi 


